

Mike Quinsey
– 26.August 2022 –

Wenn ihr der Meinung wart, die Dinge würden sich beruhigen, haben sie sich noch weiter zum Schlechteren hin entwickelt. Diese Probleme scheinen endlos zu sein, denn die Menschheit erlebt zurzeit Veränderungen, die sie bisher noch nie so erwartet hat. Aber sie sind notwendig, um den Wandel herbeizuführen, der notwendig ist, um eure Füße auf jenem Pfad zu halten, der euch ins *Neue Zeitalter* führt. Wie weit dieses noch entfernt ist, hängt von *euch selbst und euren Reaktionen* ab auf das, was da geschieht, und es wirft viele Dinge um, mit denen ihr bisher vertraut wart und keine Vorstellung davon hattet, dass sie einmal für eure zukünftigen Bedürfnisse ungeeignet sein könnten.

Ihr seid jetzt gezwungen, euer bisheriges Leben zu überdenken, und werdet ermuntert, darüber nachzudenken, wie es verbessert werden könnte. Auch wenn es ein wenig 'simpel' klingt, wenn die Gesellschaft so unter Druck steht wie derzeit, und manche einfach nicht wissen, wohin sie sich wenden sollen, werden sich dennoch aus der prekären Situation, in der ihr euch zurzeit befindet, Wege finden lassen, um eure Probleme erfolgreich zu meistern. Das kann natürlich nicht von heute auf morgen geschehen, aber mit dem Willen, sie zu meistern, und mit unserer Hilfe, wo immer es möglich ist, sehen wir, dass ihr schließlich die Möglichkeiten schafft, die nötig sind, um das erfolgreich zu bewältigen.

Da alle Erfahrungen für euch arrangiert werden, profitiert jede Seele von davon, auch jene, die noch nicht die notwendige Verständnis-Ebene für den *wahren Sinn und Zweck des Lebens auf der Erde* erreicht haben, – eurer Erde, die wahrlich *eine Schule des Lernens* ist. Das ist der Grund, warum wir andere Wesenheiten, die sich in euer Leben einmischen könnten, von euch fernhalten. Sie besuchen eure Erde oft aus Neugierde und haben nicht die Absicht, euch Schaden zuzufügen. Wir halten sie fern, damit ihr nicht von eurem Lebensplan abgelenkt werdet, der speziell vorbereitet wurde, damit ihr jene Erfahrungen machen könnt, die ihr benötigt, um euch weiterentwickeln zu können. Für den 'Durchschnittsmenschen' ist es schwierig, zu glauben, dass es da einen Plan gibt, denn das Leben scheint das Resultat „zufälliger Ereignisse“ zu sein. Es wird jedoch viel erreicht, wenn man Ereignisse in seinem Leben „repariert“, vor allem, wenn der Ausgang positive Resultate zeitigt.

Zwar könnt ihr durch eure persönlichen Entscheidungen auf Abwege geraten, doch mit unserer Hilfe werdet ihr bald wieder auf den richtigen Pfad zurückfinden. Wir möchten, dass ihr zufriedenstellende Resultate erzielt, und darum setzen wir uns für euch ein. Ihr erzielt auf diese Weise zuweilen auch Resultate, die über den Erwartungen liegen, und da freuen uns natürlich über euren Erfolg. Wir können euch dafür belohnen, und dann werdet ihr feststellen, dass die Dinge viel besser laufen, als ihr es euch vorgestellt hattet. Es ist also nicht immer harte Arbeit, und somit gibt es auch Zeiten, in denen ihr euch entspannen und erholsame Momente

genießen könnt. Wie können wir so erfolgreich sein? – werdet ihr vielleicht fragen. Die Antwort ist, dass wir das Gesamtbild im Blick haben und wissen, welche Möglichkeiten ihr habt, auch wenn ihr euch dessen nicht bewusst seid.

Zivilisationen kommen und gehen ständig, denn Erfahrung verlangt nach Veränderungen, damit ihr euch weiterentwickeln könnt. Wie wir bereits erwähnten, steht euer gegenwärtiger Zyklus kurz vor seinem Ende; seid deshalb aber nicht beunruhigt, denn das ist ein normaler Fortschritt auf solarer Ebene. Das alles wird in sehr naher Zukunft vor sich gehen, und gegenwärtig bereitet ihr euch darauf vor, auch wenn ihr euch dessen nicht unbedingt bewusst seid. Das Leben steht niemals still, sondern ist immer in Bewegung, und das bringt solche Veränderungen mit sich, die für alle von Vorteil sind. Solare Zyklen sind gänzlich normal und vollziehen sich, um euch die nötigen Erfahrungen für eure Weiterentwicklung zu vermitteln.

In eurer gegenwärtigen Zeit lastet offensichtlich ein großer Druck auf allen, denn das, was ihr bisher als „Norm“ betrachtet hattet, muss sich ändern, um einen großen Vorwärts-Schritt zu ermöglichen. Dieser ist notwendig, um all jenen Seelen den Weg zu ebnen, die bereit sind, einen Quantensprung zu machen und sich in einer neuen Schwingungs-Ebene zu etablieren, die ihren Bedürfnissen besser entspricht. Während die letzten Jahre vergehen, werdet ihr das nötige Wissen erlangen, das euch helfen wird, alle Zweifel auszuräumen über das, was da vor euch liegt. Die höchst annehmbare Tatsache dabei ist, dass ihr nicht länger die Handlungen der Dunkelmächte erdulden müsst, die sich auf einer Ebene etabliert haben, die ihren niedrigeren Schwingungen entspricht.

Wenn ihr euch niedergeschlagen fühlt, richtet euch auf, indem ihr in positiver Weise an jene strahlende Zukunft denkt, die euch erwartet, – und an ein Leben, in dem sich alles in einem Zustand der Vollkommenheit befindet. In den höheren Schwingungen kann es gar nicht anders sein, und ihr dürft es bisher als schwierig empfinden, euch die Schönheit und Freude vorzustellen, die auf dieser Ebene existiert. Ihr habt also alles, worauf ihr euch freuen könnt, und das ist nicht mehr allzu weit entfernt. Viele unter euch werden es noch erleben, und diejenigen, die vor euch gegangen sind, werden in der Lage sein, in die neue Zeitperiode hinein zu reinkarnieren.

Tröstet euch mit dem Wissen, dass ihr praktisch schon jene harte Arbeit geleistet habt, die nötig ist, um euch in den höheren Schwingungen zu halten. Ihr könnt nicht wirklich versagen, wenn ihr doch nun schon so weit gekommen seid; erlaubt euch also nicht, nachzulassen, sondern bleibt ständig positiv eingestellt. Die Dunkelmächte täuschen euch und versuchen das Schlimmste, um euch davon abzuhalten, die Wahrheit zu erfahren, denn generell wissen sie, dass ihr euch nicht länger vor ihren Versuchen fürchtet, euch im Dunkeln zu halten, sondern dass ihr ihre Lügen und Verzerrungen der Wahrheit durchschaut. Sie versuchen, euch niedrig zu halten, obwohl ihr große Seelen seid, die dem LICHT angehören. Ärgert

euch also nicht, wenn ihr Fehler macht, denn das ist ein menschlicher Charakterzug, den ihr verliert, je weiter ihr eure Eigenschwingung erhöht.

Sagt euch, dass ihr im Herzen wunderbare Seelen seid, und bedenkt, dass ihr ein Aspekt Gottes seid. Ihr könnt alles erreichen, was ihr euch vorstellt, wenn ihr genügend Selbstvertrauen habt. Ihr seid wunderbare *Seelen, die Erfahrungen jenseits der Gottheit machen*, und ihr tut sehr gut daran, euch selbst zu erhöhen. Lebt weiterhin in Vorfreude, denn im Laufe der Zeit wartet ein neues Leben auf einen jeden unter euch.

Ich hinterlasse euch meine LIEBE und meinen Segen. Möge das LICHT eure Tage und euren Weg in die Vollendung erhellen. Diese Botschaft kommt durch mein höheres Selbst – mein Gott-Selbst. Jede Seele hat die gleiche Verbindung zu Gott.

*In LIEBE und LICHT,
Mike Quinsey*

<http://galacticchannelings.com/english/index.php>

Übersetzung: Martin Gadow – <http://paoweb.org>

Sammlung spiritueller Channelings aus dem Internet - seit 2000



PAO Germany → paoweb.org

Deutschsprachige spirituelle Treffen - seit 2012



PAO Lichtkreise → pao-lichtkreise.org

Dein Leben – Dein hohes Selbst – Deine Verschmelzung



Internet-Verein „Die Liebenden von weit her“ → die-liebenden.org